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Swimming programme for mentally retarded children and its impact on skills development
ABSTRACT People with Down syndrome suffer from many social, psychological and motor function prob-
lems. Current research has looked at swimming programmes to assess their impact on such problems. The
programme described here was applied for a 3-month period, with music being used as one of the tools. The
results were very positive and children showed significant improvement in agility, self-esteem and behaviour
patterns. The programme is thus effective in enhancing the integrated development of children with Down
syndrome.

Programme de natation pour les enfants présentant un retard mental et impact sur le dévelop-
pement des aptitudes
RÉSUMÉ Les personnes atteintes du syndrome de Down souffrent de nombreux problèmes sociaux,
psychologiques et moteurs. Des études récentes ont examiné les programmes de natation pour évaluer
l’impact qu’ils ont sur ces problèmes. Le programme décrit dans cet article a été appliqué pendant une
période de trois mois, la musique étant utilisée comme l’un des outils. Les résultats ont été très positifs et les
enfants ont montré une amélioration significative en ce qui concerne l’agilité, l’image de soi et le comporte-
ment. Ce programme est donc efficace pour promouvoir le développement intégré de l’enfant atteint du
syndrome de Down.
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